

Ressort: Politik

Lammert regt Verankerung des Wahlrechts in der Verfassung an

Berlin, 01.11.2012, 13:47 Uhr

GDN - Bundestagspräsident Norbert Lammert (CDU) hat eine verfassungsrechtliche Klarstellung des Wahlrechts in der Verfassung angeregt. "Je nach Größe des Bundestages nach den nächsten Wahlen wird das ein Thema werden", sagte Lammert der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Für ihn sei es "nicht unproblematisch, dass wir in der Verfassung inzwischen manche zweit- oder dritrangige Fragen geregelt haben, während eine für das politische System so herausragende Frage wie das Wahlsystem nicht in der Verfassung geregelt ist", erklärte Lammert. Deshalb kämen ihm auch "manche Empfehlungen des Verfassungsgerichtes ein bisschen erstaunlich vor, weil es für sie zweifellos beachtliche Argumente gibt, die sich aber nicht in der Verfassung finden", merkte der Parlamentspräsident an.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1527/lammert-regt-verankerung-des-wahlrechts-in-der-verfassung-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com